

# НОГАЙ

ГОСТИНИЦА  
и КОМПЛЕКС

УТВЕРЖДЕНЫ

Приказом № 73 от 01.07.2015 г.

Директор ООО «Дом печати на Баумана»



/В.В. Большаков/

## Правила пользования электроприборами в Гостиничном комплексе «НОГАЙ»

1. Гость обязан соблюдать правила пользования электроприборами в гостинице. Для обеспечения безопасности в гостинице гостю **запрещается:**

- пользоваться электроприборами, которые имеют внешние повреждения, неисправности;
- пользоваться поврежденными розетками, электрошнурами с поврежденной изоляцией;
- допускать к электроприборам детей;
- уходя из гостиничного номера, оставлять включенными в сеть электроприборы (кроме холодильника, минибара и розетки 220V);
- использовать утюг в неположенных для глажки местах;
- вставлять вилку в розетку и прикасаться к работающим электроприборам мокрыми руками и/или влажной салфеткой;
- вынимать вилку из сети, дергая за провод;
- развешивать вещи для просушки на электроприборах.

2. Пользуйтесь электроприборами строго по назначению.

3. Соблюдайте порядок включения электрических устройств в сеть: подключайте шнур сначала к прибору, только после этого к сети. Отключение происходит в обратном порядке.

4. Не пытайтесь самостоятельно ремонтировать или разбирать электроприборы.

5. Не оставляйте без присмотра работающие электрические приборы.

6. Все номера гостиницы снабжены энергосберегающей системой электропитания. Убедительная просьба при выходе из номера вынуть карту-ключ из картоприёмника. Всё электропитание номера автоматически выключится через 15 секунд (кроме минибара, холодильника и розетки с табличкой 220 V). Убедительная просьба не вставлять никаких посторонних предметов, в том числе банковские пластиковые карты в картоприёмник – это приведёт к размагничиванию Вашей карты, поломке картоприёмника и отключению электроэнергии.

7. В номерах запрещается использовать тройники и удлинители, иные электроприборы, в том числе нагревательные (электрочайник, кипяtilьник, утюг и др.), кроме случаев, когда эти приборы входят в стандартное оборудование номера или выданы для пользования персоналом гостиницы. В номерах с кухонными зонами запрещается одновременно включать в кухонную розетку более одного электроприбора (СВЧ-печь, электроплита, электрочайник и т.п.). Также запрещается проверять ладонью степень нагрева конфорки электрической плиты.

8. Запрещается накрывать включенные торшеры и настольные лампы предметами из горючего материала.

9. Используйте электроприборы согласно технике эксплуатации. Помните о необходимости выключить электроприборы после окончания их использования.

10. В случае неисправности каких-либо приборов незамедлительно поставьте в известность сотрудников службы приема и размещения:

внутренний номер: 500, 501 либо по городскому номеру: +7 (843) 294 7000.

11. Если Вы стали свидетелем возгорания электроприбора, обесточьте его, если это не угрожает Вашей жизни и Вашему здоровью. После этого незамедлительно покиньте помещение и обратитесь к сотрудникам гостиницы. Ни в коем случае не заливайте электроприборы водой.



## **Rules on Electric Appliances Usage In The Hotel Complex «Nogai»**

1. A guest must observe the rules on electric appliances usage in the hotel. To ensure the safety of every guest it is prohibited to:

- use appliances that have external damage, malfunction;
- use damaged sockets, cord set with damaged insulation;
- allow children to use electric appliances;
- leave the hotel room, leaving plugged in appliances (except the refrigerator, mini-bar and socket 220V);
- use iron in the wrong places;
- insert the plug into the outlet or touch an electrical appliance with wet hands and / or a damp cloth;
- unplug from the network by pulling on the cord;
- hang things to dry on appliances.

2. Use electrical exactly as prescribed.

3. Follow the procedure for the inclusion of electrical devices to a network: connect the power cord to the instrument first, and only then to the network. Disconnect in reverse order.

4. Do not attempt to repair or disassemble appliances.

5. Do not leave unattended operating electrical appliances.

6. All rooms are equipped with energy-saving power supply system. We kindly request when leaving the room key card removed from its slot. All power supply will automatically turn off after 15 seconds (except the minibar, the refrigerator and the wall outlet with a sign 220 V). Please do not put any foreign objects, including bankcards in the key card switch - this will result in your card demagnetization, key card switch damage and power outages.

7. The rooms may not use tees and extension cords, and other electrical appliances, including heating (electric kettle, iron, etc.), except when these devices are standard equipment of the rooms or provided for use by the hotel staff. In rooms with cooking zones it is prohibited include to kitchen outlet more than one appliance (microwave oven, electric kettle, etc.) simultaneously. It is also prohibited to check the degree of heat of hot plates by hand.

8. Do not cover lighted floor lamps and table lamps objects made of flammable material.

9. Use appliances according to electrical engineering operation. Remember to turn off electrical appliances after their use.

10. In the event of a malfunction of any equipment immediately inform the board of employees of the reception:

extension number: 500, 501 or by landline number: +7 (843) 294 7000.

11. If you witness a fire appliance, unplug it, if it does not threaten your life and your health. After that, leave the premises immediately and contact the staff at the hotel. In no case, do not pour water appliances.